
Über dem Planeten
Beitrag von „Heinrich Louis II.“ vom 1. Dezember 2007, 01:16

Zitat von Faantir Gried 

Anscheinend haben Sie nie verstanden, dass Futuna kein weiteres Interesse an der AIC
hat. Die einzige Organisation, die in Bezug auf die Karte für mich wichtig ist, wird die
OIK bleiben.

We'll see.
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